

Fil légumes Vincent, AMAP Entraigues Paysanne, semaine 35 – 2024

Bonjour à tous,

Vous avez eu, jeudi 22 août :

Un petit panier comprenant 1e pastèque, 1 poivron, 800g de carottes, 1 salade, 250g d'oignons Simiane, 1 tête d'ail, 1 botte de persil et 1 concombre pour une valeur de 11,95€.

Un grand panier comprenant 2 pastèques, 1 gros poivron, 1,2kg de carottes, 2 salades, 400g d'oignons Simiane, 1 tête d'ail, 1 botte de persil, 1 concombre pour une valeur de 18,25€.

La balance des paniers devient la suivante : +16,29€ pour les petits paniers, +34,86€ pour les grands paniers.

Au champ :

J'ai embauché Marion, amapienne d'Entraigues, pour un contrat de 3 semaines, qui m'apportera notamment de l'aide pour la récolte des courges et oignons.

Nous avons, avec Marion, couché les derniers oignons de conservation pour faire grossir leur bulbe, la récolte devrait se faire d'ici 10 jours.

Les choux sont maintenant grignotés par les altises, de minuscules coléoptères friands de brassicacées, il va me falloir trouver un traitement, sinon vous n'aurez que des trognons de choux dans vos paniers.

La récolte des courges continue, avec les Leckor, qui sont du type bleue de Hongrie, leur productivité est désastreuse. J'aurai dû rester sur le choix de leur consœur Sombra qui m'avait donné l'an dernier un volume de récolte équivalent à celui des potimarrons.

J'arrête de vous servir des tomates, qui sont dans un état catastrophique, et dont la récolte n'est plus du tout rentable : il faudrait passer 2h pour trouver 1 plateau de 5 ou 10kg de beaux fruits.

Les chantiers en cours sont la préparation puis les semis de radis, radis raves, navets, plantations de blettes et fenouil en plein champ, semis de carottes et betteraves sous serre.

Le passage d'une saison à une autre est un moment stressant pour moi, pour une question de raccord dans les récoltes de légumes d'été à celles des légumes d'automne.

Cette année la production des légumes d'été s'est effondrée très tôt, et il a fait trop chaud pour implanter précocement des légumes d'automne qui auraient souffert de la chaleur persistante : même si les nuits sont devenues fraîches, on a toujours des maximales à 35° sous abri, c'est à dire environ 40° en plein champ et autant sous serre.

Cordialement,
Vincent, Cérés & Cybèle



Au revoir les tomates, à l'année prochaine !



Altises sur choux